

Siendo las 17:05 horas se da inicio la Sesión Ordinaria del H. Claustro de Maestros de 13 de febrero del año 2020.

I.- Bienvenida y presentación

El Dr. Damián Porras Flores, Director de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas desea un excelente ciclo escolar a los asistentes, y agradece la atención, asistencia y puntualidad que prestaron a la convocatoria.

Comenta además que en esta ocasión tenemos la visita del Dr. Miguel Flores, encargado del Nuevo Modelo Educativo UACH-DS por lo que solicita al pleno que tenga él la primera participación y poder continuar con el orden del día, es sometido a aprobación, siendo aceptado por UNANIMIDAD.

II.- Lectura de la convocatoria

Se le dio lectura a la convocatoria siguiente:

"Convocatoria a Sesión Ordinaria del H. Claustro de Maestros"

Catedrático de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas

Presente. -

Por medio de la presente y de la manera más atenta me permito convocarle al H. Claustro de Maestros el **jueves 13 de febrero** del año en curso a las **17:00 hrs.** en el Poliforum de esta Facultad bajo el siguiente:

Orden del día

- I. Bienvenida y presentación.*
- II. Lectura de la convocatoria.*

- III. *Confirmación de quórum legal.*
- IV. *Nuevo Modelo Educativo UACH-DS.*
- V. *Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.*
- VI. *Elección de Consejeros Universitarios y Técnicos.*
- VII. *Informe de Dirección y asuntos generales.*

Solicita al pleno emitir su aprobación siendo ratificada por UNANIMIDAD.

III.- Confirmación de quórum legal

Posteriormente, el Maestro Ricardo Aarón González Aldana, secretario del H. Claustro contabilizó el quórum, siendo éste de 104 maestros, lo que representa el 74% de los maestros con plaza docente, por lo que se sobrepasa el quórum legal para poder hacer valer todos los acuerdos que se tomen en dicho claustro.

IV.- Nuevo Modelo Educativo UACH-DS.

El Dr. Porras agradece la visita del Dr. Miguel Ángel Flores, maestro comisionado para implementar el modelo educativo UACH-DS y da una introducción sobre este tópico invitando a la comunidad docente de FACIATEC a sumarse de manera proactiva a los cambios propuestos ya que serán de gran beneficio para nuestros estudiantes, enseguida cede la palabra al Dr. Flores.

El Dr. Miguel Ángel Flores comenta sobre los alcances del Nuevo Modelo Educativo, de donde se origina, sus fundamentos, su evolución, las tendencias en educación y finalmente, la situación actual. Comenta sobre los procesos sobre los que la Facultad ha trabajado para que se logren los nuevos programas educativos basados en competencias. Finalmente muestra los programas educativos de licenciatura diseñados bajo este enfoque de competencias sin UDA's (Unidades de aprendizaje), comenta al respecto que así serán registrados en profesiones,

únicamente las competencias por ciclo divisional e invita a la comunidad a sumarse en los procesos próximos para que los programas tengan un efecto positivo.

Al término de la presentación respondió dudas y escuchó opiniones de algunos maestros; algunas de las dudas que surgieron fueron: el papel y/o participación de los egresados ante el nuevo modelo educativo y cuál es la viabilidad de insertarse en el mercado laboral, también se recomendó trabajar en fortalecer la vinculación de los alumnos para insertarlos al mundo laboral, los maestros comentan que consideran que las dimensiones del modelo educativo es muy acorde a las competencias propuestas para que el alumno tenga una educación de calidad, ya que está encaminada a tener egresados emprendedores.

Agradece el espacio y cede la palabra al Dr. Porras.

V.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores solicita al Secretario de Actas M.C. Ricardo Aarón González Aldana dar lectura al acta de la sesión anterior, acto seguido se procede a dar lectura al acta de la sesión anterior. Solicita al pleno emitir su aprobación, siendo ratificada por UNANIMIDAD.

VI.- Elección de Consejeros Universitarios y Técnicos.

El Presidente del H. Claustro de Maestros procede a dar la explicación sobre el proceso que se llevará a cabo, siendo este por propuestas voluntarias y abiertas, acto seguido invita a los presentes a llevar a cabo sus propuestas.

Se dio espacio a las propuestas de los consejeros universitarios y técnicos de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas para el ciclo 2019-2020. Se invitó al maestro Oscar Angulo como escrutador de las votaciones:

La Dra. Ramona Pérez Leal propone a la Dra. Janeth Rodríguez Roque como titular, y a la Dra. Mayra Soto como suplente por la carrera de Ingeniero Horticultor.

La Dra. Damaris Ojeda Barrios propone a la Dr. Cesar Rivera Figueroa como titular y a la Dra. Graciela Ávila Quezada como suplente de posgrado.

El Dr. Loreto Hernández Robles propone para consejeros universitarios, por su trayectoria y dedicación a la Dra. Damaris Leopoldina Ojeda Barrios como titular y al maestro Jared Hernández Huerta como suplente.

La Dra. Griselda Vázquez Quintero propone al Dr. Nathan Arwell Leyva como titular y a la Dra. Cecilia Valles Aragón como suplente por la carrera de Ingeniero en Desarrollo Territorial.

La Addy Anchondo Aguilar propone a la maestra Anabel Ortega Rodríguez como titular y a la maestra Martha Irma Balandrán Valladares como suplente por la carrera de Licenciado en Administración Agrotecnológica.

El Dr. Porras comenta si existen más propuestas, sin presentarse otra, se procedió a votarse las propuestas, siendo aceptadas por unanimidad.

VII.- Informe de Dirección y asuntos generales.

El Dr. Porras invita a los docentes a cercarse a dirección si existe alguna duda o inquietud respecto al nuevo modelo educativo, o a la que los medios de información publican. Las puertas de dirección están abiertas para todos.

Nos invita a dar difusión de las carreras ya que el 30 de marzo comienzan a tramitarse fichas de inscripción, también invita a la comunidad FACIATEC a unirse el 22 de febrero a celebrar el día del agrónomo, apoyando en actividades que se realizaran en el vestíbulo de la facultad.

Felicita a los 2 nuevos cuerpos académicos.

Informó que las carreras Licenciado en Administración Agrotecnológica e Ingeniero Horticultor obtuvieron resultados satisfactorios por parte de AMEAS, así mismo la

carrera de Ingeniero en Desarrollo Territorial también llevo a cabo el refrendo y obtuvo la aprobación del comité.

Seremos sede para el Congreso Encuentro Nacional de Desarrollo Regional.

Por último, el Dr. Damian Porras Flores agradece el apoyo de toda la planta docente de FACIATEC y les invita a seguir trabajando a favor de la facultad.

Siendo las 19:35 horas se cierra el claustro.